



にかさい

江戸川区立第二葛西小学校
令和6年5月31日発行

運動会ありがとうございました

校長 平川 惣一

5月18日(日)の運動会には多数ご来校いただき、子どもたちに温かい応援をいただきまして誠にありがとうございました。とても暑い一日となりましたが、皆様の温かいご理解、ご協力のお陰で無事に終わることができました。運動会を振り返っての子どもたちの言葉です。

- よそみしないではしることができるようになりました。
- まえだけを見て、まっすぐコースをよこぎらないではしることができた。
- まっすぐまえを見て、力ずくで走った。1位はとれなかったけどたのしかった。
- さいしょは負けそうになりそうになって、でもはをくいしばって走りました。
- タイミングをあわせてダンスをおどれるようになった。きよくにあわせてぜんりよくでダンスをおどれるようになった。
- 音がかがながれたら、音にあわせてぜんりよくでえがおでおどれた。
- 家でたくさん練習し、まちがえずにおどれた。
- 大きく、力強く、はっきりおどることを意識しておどったら、きれいにおどれた。
- ぼくは応えんの目標を達成できたと思います。声がかれるまで応えんしたからです。
- おうえんをしすぎてかえりのどがかれました。だからリレーの人たちがんばってもらえたと思います。

スタートラインに立ったときや演技前の緊張感、高揚感、走り切ったり演技を終えたりしたときの喜び、やりきったという思い、なぜ?こんなはずではなかったという悔しさ、ホッと力が抜けるような瞬間、友だちへの応援、家族からの励ましの言葉、温かい大きな拍手……。運動会では普段の学校生活に増してこうした気持ち、姿がたくさん表れるように思います。運動会明けの全校朝会で、運動会の前、後の自分の気持ちはどうだったか、どう変化したかを振り返り、それを心に留めて次への力にしていこうという話をしました。

P T A本部、おやじの会の皆様には事前の段階から当日に至るまで多くのご協力をいただきました。また、ボランティアとしてご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

今年度も東葛西中学校からテントをお借りして児童席等にテントを設営し、暑さ対策を講じながら運営いたしました。あの暑さでしたので本当に助かりました。ありがとうございました。また、保護者の皆様の観覧スペースをできる限り確保するため、来賓席も設けない形にしました。ご来校いただいた地域、関係の皆様には十分なおもてなしもできず恐縮に存じます。近隣の皆様には練習の段階から大変お騒がせいたしました。温かいご理解に心より感謝申し上げます。

多くの皆様のお陰で令和6年度の運動会を終えることができました。保護者、地域の皆様のお声も受け止めつつ、来年度以降の運動会の内容、形などを考えてまいります。

学校公開について*****

6月13日(木)、14日(金)は2, 3, 5校時を、15日(土)は1, 2, 3校時を公開します。15日(土)はかなりの混雑が予想されます。13日(木)、14日(金)はゆとりを持ってご参観いただけたと思います。

また、令和7年度入学予定児童の保護者の皆様を対象に13日(木)は11:35から、14日(金)は11:30から、15日(土)は10:15からそれぞれ40分間程度、学校説明会を行う予定です。(内容は3回とも同じです) ご来校をお待ちしております。

江戸川区立学校では、環境省の「熱中症警戒アラート」が「東京都」に対して発表された場合、「また「暑さ指数(WBGT)」が「観測地点江戸川臨海で31以上(危険水準)」の場合、「屋外」で「運動を伴う」活動は原則取り止めることとなっています。夏を迎え、安全に十分留意しつつ教育活動を進めてまいります。

